
請願第3号

第二奥酵科W即巴閉田躙離定までに市韓 を聞くことを求める陣

練 旨

町田前kE鶏コ瑳渭瑶陰目が 1987J引範 され起割嘲河瞳 脱 していると呟 閉12¶
園図庸南印朔畿黎靖琴することを雄 しました 閉13年 2月 から町田〒財

“

彰呵牌獨郷団画編揮繭麟会 似

下(懇訣鋤 を組織呟 これまで9回の懇談会が開催されました。― は市長への報告として、「町田市第二次

野津田勾園整備計画懇談会のまとめ」を澁 しました
しかしながら、「鉢 コンセプトJや基本計画の瞬要を示す         「       等力対期働ゝ

轄 に提示されたのlk第 7回日でしれ たがつ
― =へ

て'lkこれらの事柄
―

増 ることがで

きませんでしたDその円稲田培劫増皓する「まとめ」lk基本計画の具伸的馳飼J臼貯ス 意見のまとめにと

どめたと開いていまi
懇議会が終了した今、市側は基本討画a確定入と作業を進めていまiしかし基本計画の具体的概要について、

懇淡簿中研形鴻穏闘ぉせずld増む

"る

ことは拙速と諦 ぎるをえませれ この3月 10日 tヨ開催された第9略
談会 蜘 にて、最後として金子忠→到副尉k〒悧既こ「今後も市民の意見拗 こ聞いてくださし屯 と指

摘し
‐
Qヽまi市側力薪雰 している基本謝麗紺こついて!よ 以下的 ヨあることが懇農餌咽税 てヽも指摘さ瓶

それに対して―吟 ′嗣 がなされてい音も悦

1 本気て市民や地城との連携を考えているのか ―
tある)

鈴
―

よ ′`ラロは中央入り日に移転・分割さ瓶 面積も畑 輔捌 さヽれまi帥 は雛 の日
立たない場所より、公園のメインの位置するよう配慮したと言いますとしかし、苗から難 ― まで育てた市

民ボランティアの方々から反対の声が働 ミつていますと帝脚の必稽晰聴慰こIよ 市民との連携や地域と
―

こ

よるマネジメント計画が提示されていますと本気でそのように考えるならば、これまで市側と協力してきた市民

●商向を全く無視するようなことはできないはす0先

2          ょ・閉 載 したのか ―
tある)

フィールドアーチェリー、マレントゴルフ、スケートボードなよ 新しい碗撹高甚若前配科玖 つていまi
い掬 も市内id劇開盾靴が少ないとの理山てすとこれらt― 日が少なくこ勘 らゝ遠↓珂騨獨公園tf没置
することが本当に良いの力、また本当に当事者たちの希望があったのか疑間ですとさらにどのよう独腕技ね設が

螂 にふさわしいの力ヽよ 市民・」単訴明錦隆璃韓こ関くべきて→まないでしょう力、
なお、フィールトアーチェリーについては 子ども的 部1用する― i研臓 しているのlk究卸め

…
3 周― との兼ね合しWこついて考慮されているか

―
ある)

'半クセンータノーンのピクニック広場に設置予定のふれあい動物園lよ うさぎなどの′J勒を飼育しふれあ

うことができるという計画ですが、すてに弱津河公園t割巨研 こリス園があり、内容が重複しますとその他の′く

―与クセンターノーンの施設もHr田市近郊の「こどもの団 と重なる部分が多く、よほどのI夫がなければ集客
は見込めまぬ 、既成続念に囚われず、自然 (も しくは「雛 の (自然あふれる)親 ?)そのものが大きな

肋 であることに気付くべきで九

4 率購 囃 に甘さがあるのではないか

市側i望朝裁効鯛壁α澪明据屹庵にを第9回にようやく提示しまし亀 そしてその想題嚇慰呻同騨碗艤の市
内あるとヽゼ団馘踊瑚И瀬昂暗数棚 したものですと競技人口が少なければt新しセ瑚閣流馘ができれば分散し

ま魂 的 の削騨塊誌等、触 ―
′Fども考慮すヽきで九 H「田市lk市内′ム`園り脚朝働朗期隊

利用想定を見誤り、          出しまし亀 的 i厳しく見積る韓 で九

5          きでぁる
懇談会の席上で市民委員から娘 想定される総工紳 気 収支見込みを示すようとの要求がありましたが、



蜘 H「財政のことli― の課題でlま′FしⅥ とし、市側からは「予算や補助金を計上するのには計画がない

とできません」鶴欝回の質問に対する日働 とのことでした。しかい する中、総工費の見当もせず、
計画のみをするという姿勢は時代錯誤というものですとまた市側の言う通りだとすれば、計画案が固まった囲階
で算定することは可能ですので、現時点て算定しうる上予貿、そして収支見込みを市民に公表すべきではないで
しょうおぉ

6 オリンピックを持ち出すならIよ 齢
―

の前 蔀 罠と協日をすべきである

第B回の質F口Eに紺する回答で、市側は「オリンピックについてlよ どのようにか力ヽわる力珠錠КサЪそのため、
基本設計て見当していきます」と答えていますが、第9回蘊談会剰眠        に答えて、L―
と人正芝の多目的グランドがオリンピックを想定し― していると答弁するなどヽ すでに問舅的 けて動いて
いますとオリンピッタのキャンプ地となるならばt大幅な基本計画の変更が余儀なくされますと 2重― と税
金の無駄遣いは避けな[翔ぎナFり まヽ 、オリンピンクのキャンプ地招致をするかどうか市民の意見を十分に関

き、本格的に協議すぺをですとその結論がでるまで本基本計画膊疎聡すぺをと考えま坑

最後I虫 霜議会に,k毎回ほとん浮歯聴府が満席になるほど― る市民が参加しまし也 また昨年11月 に実
施された市民意乃り翔寵には400件以上陣ゆぼる意見が寄せられるなよ 野津殴勾勲祠粥S,瑚 に高いこと
がわかりますと市議会におかれましてもこのことをい

―
していただきたいと思い音九

私たちliL記― を踏まえて、以下のことを理 しま丸

榊 目

生.町田市長ti第群            に第いて、具体的          してマ

ネジメントについて十分な審議ができなかつたことを踏まな 市の基本討画案尊考えを市民ら同知徹底

するとともに、以下Qた朝引 しても計画を説明、意見を聴取する場名設定し、十分に市民と―
る

こと。
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